



Liebe Eltern,

Wuppertal, den 1.04.2022

wir möchten uns dafür bedanken, dass Sie und alle weiteren Sponsoren unsere Aktion „Die Rottis laufen für den Frieden in der Ukraine“ unterstützt haben. Wir waren begeistert, wie viel Spaß die Kinder hatten und wie viele Spenden eingegangen sind.

Wir konnten, inklusive der Direktüberweisungen, über 9500 € an Spenden sammeln!

Mit der Teilnahme und Unterstützung Ihres Kindes und Ihnen, waren Sie entscheidend am Erfolg unserer Veranstaltung beteiligt - dafür möchten wir Ihnen von Herzen danken.

Dank Ihrer Unterstützung können wir der Hilfsorganisation „Apotheker ohne Grenzen“ eine erstaunliche Summe zukommen lassen. Ihre großzügige Spendenbereitschaft macht uns Mut und erinnert uns daran, warum wir diese Aktion gestartet haben: Um Menschen in Not zu helfen und unseren Schülern und Schülerinnen zu ermöglichen, ihren Beitrag zur Hilfe der Menschen in und aus der Ukraine sowie zur Solidaritätsbekundung zu leisten!

Am Mittwochmorgen wird mit zwei Vertretern von „Apotheker ohne Grenzen“ eine offizielle „Scheckübergabe“ stattfinden, zu dem auch Vertreter der Presse eingeladen werden.

In Dankbarkeit, im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

*A. Benner*

*A. Lingemann*

Annika Benner (Rektorin) und Ann-Christin Lingemann (Konrektorin)